

La otrora voleibolista, reina en Atlanta 1996 y Sídney 2000, manifestó su orgullo por mantenerse ligada al movimiento olímpico desde hace 12 años.

Por: Lisset Isabel Ricardo

[\(guajira@inder.cu\)](mailto:guajira@inder.cu)

jueves, 04 de junio de 2020 08:24 AM

La Habana.- **LA EXVOLEIBOLISTA** cubana Yumilka Ruiz Luaces manifestó su orgullo por mantenerse ligada al Comité Olímpico Internacional (COI) desde hace 12 años, tras su ratificación como miembro de la Comisión Deporte y Sociedad Activa, a la que pertenece desde 2015.

Medallista de oro en las citas de Atlanta 1996 y Sídney 2000, y bronce en la de Atenas 2004, la camagüeyana integró la Comisión de Atletas del COI durante dos ciclos olímpicos, desde 2008 a 2016, al tiempo que formaba parte de la de Solidaridad Olímpica Internacional.

Única cubana con misiones en el COI actualmente, expresó a **JIT** su felicidad por representar al país mediante ese organismo global.

«Me siento muy comprometida con mi Patria y contenta de transmitir mis experiencias como deportista de alto rendimiento que fui durante mucho tiempo. Ahora soy una suerte de embajadora olímpica en nombre de Cuba», señaló tras recibir su confirmación de parte del presidente del COI, Thomas Bach.

La Comisión Deporte y Sociedad Activa asesora los eventos del movimiento olímpico

relacionados con la actividad física como un derecho para todos, con un enfoque especial hacia los jóvenes.

«Seguir en el COI es una oportunidad para que Cuba mantenga allí una voz, para continuar apoyando y trabajando por el futuro del deporte. Es maravilloso hacerme eco de los esfuerzos de mi país para que el deporte siga siendo un derecho del pueblo, como lo soñó el Comandante Invicto Fidel Castro Ruz», aseguró.

«Esto me hace feliz. Seguir ayudando a que el deporte sea una senda positiva de realización para niños y jóvenes. Poder representar a Cuba, a las mujeres, al Tercer Mundo y a los exatletas. Me satisface la posibilidad de formar parte del COI durante tantos años», reveló.

Yumilka ratificó que con la misma responsabilidad cumple misiones como miembro del jurado del Premio *Fair Play*, en Italia, el cual recibió al igual que otros compatriotas suyos como Mireya Luis, Regla Torres, Javier Sotomayor, Alberto Juantorena y el fallecido Teófilo Stevenson.

«También integro tres comisiones en la Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC), debido a mi labor y resultados en el COI. Estuve trabajando muchísimo por la inclusión del béisbol en los Juegos de París 2024», dijo.

En la WBSC (por sus siglas en inglés) Yumilka forma parte de las comisiones de Béisbol-5, Mujeres y Olímpica.

«Le damos difusión al deporte para que los muchachos no estén en las casas y jueguen al Beisbol-5. También para que las muchachas aprovechen esta oportunidad tan bonita, porque los equipos son mixtos», señaló la Licenciada en Cultura Física.

La otrora temible atacadora se refirió a las oportunidades de superación en estos 12 años en el COI. Domina el inglés, ostenta una maestría en entrenamiento de alta competencia y cumple el segundo año de su formación doctoral.

Las federaciones internacionales de voleibol y béisbol-softbol, así como la Confederación Norte, Centroamérica y el Caribe de Voleibol (Norceca) resaltaron en las últimas jornadas la inclusión de Ruiz Luaces en una de las comisiones del COI.